



Serie: Habitables 2020

Reflexión

La situación del aislamiento en pandemia me permitió revisitarse los espacios de habitabilidad, y transitar un proceso creativo activo para transformar la incertidumbre colectiva de estos tiempos en casa, con un afuera que se percibe como hostil. La serie de obras realizadas en este contexto buscó repensar los espacios en que vivimos. Casas que encierran, se deconstruyen, sitios vitales que bullen de emociones y desbordan.

Autora

Carolina Eva Martínez.

Artista Visual egresada de la Facultad de Artes y Diseño de la Universidad Nacional de Cuyo, Mendoza Argentina. Actualmente docente efectiva de la Facultad de Educación de la Universidad Nacional de Cuyo, Mendoza, Argentina.